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令和３年度第１回図書館協議会 会議録 

 

１ 日 時  令和 3年 7月 29日（木）15時 30分～16時 40分  

２ 場 所  小俣図書館 2階会議室  

３ 出席者  委員 

        武久 隆弘 （早修小学校） 

        濱口 憲子 （伊勢宮川中学校） 

        竹内 勇夫 （みややま保育園） 

        伊東 明子 （宇治山田商業高等学校） 

        浦田 宗昭 （伊勢市 PTA連合会） 

        前田 定夫 （伊勢市総連合自治会） 

        竜田 和代 （伊勢市女性団体連絡協議会） 

        岡野 裕行 （学識経験者） 

        鬼藤 千代子（学識経験者） 

        平井 佳代子（学識経験者） 

        村下 陽子 （学識経験者） 

        山本 有紀子（学識経験者） 

        山﨑 明彦 （学識経験者） 

 

       事務局 

        井辺 雅之（伊勢図書館館長） 

        谷口 康雄（小俣図書館館長） 

        鈴木 光代（伊勢市教育委員会事務局事務部長） 

        山口 真司（社会教育課長） 

        阿部 暖 （社会教育課課長補佐兼係長） 

        山本 実咲（社会教育課主事） 

 

４ 概 要 

（１） あいさつ（伊勢市教育委員会事務局事務部長 鈴木 光代） 

（２） 委嘱状交付 

（３） 報告事項 

令和２年度利用状況及び事業実績報告 

質疑応答 

委員 本校は伊勢図書館の見学でバックヤードを見せてもらった。コロナ禍にも 

かかわらず工夫をしていただいており、ありがたい。ただ単に本が置いてある

ところではなく、子どもたちが興味を持ち、わくわく感が生じるような場所で

あってほしい。学校図書館も伊勢図書館・小俣図書館が工夫しているところを

参考に、閲覧しやすい空間にしていきたい。 

委員 小俣図書館のハッピーファミリーデーに参加した。他の参加者からもとても

評判がよかった。ぜひ次回も開催してほしい。以前も話したが、子どもはどう
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しても騒ぐ。できるだけ保護者も注意しているが、皆さんにあたたかく見守っ

ていただける環境が図書館にできたら良いと思う。 

一方、ハッピーファミリーデーを知らなかった方もいたそう。若い方は SNS

を頻繁に利用しているので、Twitter や Facebook などでフレッシュな情報を 

発信すると利用する方の範囲が広がるのでは。 

会長 Twitterは稼働しているか。 

伊勢館長 Twitter は伊勢図書館も小俣図書館も利用している。フォロワーが見たいと

思う内容に合わせ、「図書館一般」「YA（ヤングアダルト）」「子育て」と３つ   

アカウントを作り、それぞれ情報を発信している。 

委員 イベント情報も発信されているのか。 

伊勢館長 行事のときは出しているが、もう少し発信していきたい。 

小俣館長 以前、平山郁夫さんの展示をしたときに、テレビの取材があり、その日の夜

に放送された。そのときに Twitter で発信したかったが、番組構成の関係で  

放送の有無や時間帯が不確かだったので二の足を踏んだ。せっかく旧小俣町の

財産に注目していただいたので、もっと発信できたらと反省している。 

委員 団体貸出について、市内の学校はすべて団体貸出登録をしているのか。 

伊勢館長 小学校はほぼ全校登録しているが、毎年全校が本を借りているかというと 

そうではないと思う。また、登録件数について、学年別に登録されているとこ

ろもあるので、学校数より多い数字となっている。 

小俣館長 小俣図書館は、小俣小学校と明野小学校で学年ごとに登録しているので団体

数が 12となっている。 

委員 もっと分母があってもいいぐらいでは。各クラスで登録できるなど、そう  

いった周知をしてほしい。 

会長 学校現場としてはいかがか。 

委員 図書館担当の教員と図書館支援員が連携している。中学校では難しいが、  

小学校では学年ごとに「授業でこういった題材をしているので関連した本を 

揃えたい」と要望をして本を借りている。 

委員 当園では、日々の業務が忙しく、借りられないこともあるが、月に一度、   

本を借りると決めている。その中で、例えば節分の時期であれば、豆まきとか

鬼がテーマの本を借りにいくが、すでに借りられてしまっていることもあるの

で、複数の本があるとありがたい。 

会長 行事関係はタイミングがかぶる。団体貸出用の本はあるか。 

小俣館長 一般の貸出の本と共通であるため、そういった状況はある。 
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令和３年度事業実施計画報告 

質疑応答 

 
 
（４）その他 

 

会長 感染症の拡大によりやりづらい状況ではあるが、引き続きよろしくお願い 

します。 

社会教育課長 学校や保育園等と連携し、団体貸出を充実させていきたい。また、図書館  

見学など、子どもたちがわくわくするような体験というところも子どもの読書

活動の推進になると考える。 

情報発信では、イベントは開催しているが伝え切れていない部分があると 

いう意見をいただいたので、情報発信の方法について改めて検討していきたい。 

他にもお気づきの点があれば、当課や図書館に教えていただき、改善できる

ことは改善しよりよい図書館にしていきたいので、今後ともよろしくお願い 

します。 


